

中小企業者の年末金融を緩和

市では市内中小企業者の年末金融対策として、株式会社秋田相互銀行大館支店に300万円、大館信用組合に300万円の合計600万円を予託しました。

これは年末にあたって、市内の商工業者の金融を緩和するためとられたもので予託された金融機関では、この額にできるだけの自己資金を加えて融資の便をはかることになっています。

予託契約によると、貸付期間は、昭和36年12月から37年の2月末までの3ヶ月間で、貸付の最高額は30万円、利率は日歩2銭4厘以内となっています。この融資は中小企業者へ平等に広く利用されることになっていますが、利用する際は市の発行する適格証明書（中小企業者であることを証明するもの）の交付をうけなければなりません。詳しくは市商工課へお尋ねください。

工業統計調査

12月31日現在で工業統計調査が実施さ

—<入選作文 その2回>—

税金は早く納めよう

沢辺内小学校6年 上村たづ子

私の家は、税金のさいそくを一回もされたことがありません。なぜかというと米をだして、とったお金を一年毎にまとめて市役所にはらっているからです。

せんだってのことですが、長面の橋がながされてしまいました。そのため、いちいちとおまわりをして歩きました。

それで私は、しみじみ心の中で「やっぱり税金は納めなければならないんだなア」と思つた。私も前は「税金なんてなければよいんだけど」と心の中で思つていましたが、いまはその反対です。

今では橋を歩けるようになったので、とても便利です。

家のおばあさんは、どう思つているかと思つて「税金があればよいか、それともなければよいか」と聞くと、「税金があるおかげで橋をあるけるからネ」とありがたいように云いました。私はやっぱり家のおばあさんは、物わかりがよいなアと心の中で思つた。私もおばあさんの意見に賛成です。

よその人は、きっと税金がなくなればよいと思っていることでしょう。

れます。この調査は通商産業省が毎年この時期に行なっている指定統計で、わが国の製造業の実態を把握し、通商産業行政の施策や、学界の経済分析、企業者の

参考資料として役立てる事がねらいです。この調査の対象となる事業所は、一般に工場とか、作業場とかいわれるもので規模の大小は問いません。製造して、これを一般の家庭消費者以外に販売するすべての事業所です。

1月の上旬調査員が調査に訪問いたしますから、よろしくご協力くださるようお願いいたします。

印鑑登録を新しく

—1月から印鑑条例変る—

市の印鑑条例が昭和37年1月1日から全面改正になります。これによると印鑑登録の申請、変更、登録の拒否、記載事項の変更、証明等の手続き規定が整備されたほか、現在すでに登録している印鑑でも2年以内に登録替えをしなければならないことになりました。

近年全国的に印鑑の事故がふえていますが、これは従前印鑑の登録や証明の交付が簡単な手続き規定のもとでなされたいわば盲点をついた請求手続き等によるもので、例えば印鑑登録にしても、委任

でもこれからは、その人たちも税金のありがたさが、わかってくるでしょう。

ですから、これからはさいそくされないようになっていくかもしれません。

(入選標語)

○伸びる大館笑顔で納税

城南小学校5年 長内 誠

○よい子のための学校も

心のこもつた税金で

城南小学校6年 福岡 悟

成果あがる窓口収納

市では昭和36年度から税の窓口徴収を実施しましたが、納税者各位のご協力を得て、大変好成績をおさめています。これによりますと、市民税では前年の同期より約2%，また固定資産税では3%強市税全体からみても5%も収入率が増加しています。

税金は市民全体の利益のために有効に使われるべきもので、税金を収納するために税金を使うようなことは、まことに無駄なことです。滞納をなくして、税の窓口徴収に一層のご理解とご協力を願いします。

状さえあれば誰れでもできる、こんなところに問題があります。本人の知らない間に勝手に登録し、勝手に証明の交付をうけないとも限らないのです。

そこでこんどの規定では、印鑑登録の申請にあたって、本人が病気、その他やむを得ない事由によって代理人で登録する場合でも委任状のほかに、その事由を証する書類を添えて申請をしなければなりません。また登録してある印鑑の証明交付を代理人請求するときでも、本人の意志であることが確認できないような場合は、証明の交付を拒否することができるなど、印鑑による事故が防げるようになります。37年1月からは印鑑の登録も、証明の交付、記載事項の変更なども新しい条例によって行なわれますが、現在すでに登録している印鑑でも、なるべく早く登録替えをいたしましょう。

多収穫品評会

12月下旬に予定

大館市の多収穫品評会と報賞授与式は今月下旬行なう予定になっています。

この品評会は年々さかんで、今年は水稻150点、蔬菜60点（かんらん、白菜）堆肥50点の参加になっています。

また受賞者の体験発表もあるとあっていまから盛会が予想されています。

新年祝賀名刺交換会

受付は27日まで

恒例の新年祝賀名刺交換会を、1月1日午前11時から、市立第一中学校で行います。参加を希望される方は12月27日まで、会費250円を添えて市総務課へお申出ください。